

Son épouse,

Doris Scribante ;

Ses enfants et petits-enfants,

Ariane DeVore-Scribante, ses enfants Guillaume et Caroline ;

Nadja et Eric Amstutz-Scribante, leurs enfants Elliott, Quentin et Thibaut ;

Vanessa Scribante (Delachaux) et Pierre-Alain Delachaux,

leurs enfants Joachim et Chloé ;

Sa sœur,

Jeannine Scribante ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont la très grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Pierre SCRIBANTE

Dr ès sciences

enlevé à leur tendre affection le matin du 20 décembre 2012, entouré des siens.

Selon son désir, la cérémonie a eu lieu dans la stricte intimité de la famille.

La famille remercie chaleureusement le docteur Guinand et le docteur Zellweger pour leur dévouement ainsi que toute l'équipe soignante des HUG de médecine interne pour leurs accompagnements et gentillesse.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.